



Diploma de Especialización en Formación de Gestores en

Dirección de Proyectos Agrícolas en Zonas de Influencia de **Industrias Extractivas y Energéticas**



100 horas lectivas







7 Año 2025

Misión

"Formar líderes globales emprendedores con sentido ético y responsabilidad social, en asociación con organizaciones referentes para alcanzar la excelencia en su gestión y contribuir al desarrollo del conocimiento".

Objetivo

Fortalecer conocimientos, capacidades y habilidades en la gestión en dirección de proyectos agrícolas en zonas de influencia de industrias extractivas y energéticas.

Palabras del Coordinador General

La articulación entre la actividad agrícola y los entornos de influencia de industrias extractivas y energéticas demanda profesionales capaces de gestionar proyectos que promuevan el desarrollo sostenible y el equilibrio territorial. En este contexto, se vuelve clave contar con gestores que comprendan las dinámicas rurales y los desafíos del entorno empresarial y comunitario.

El Diploma de Especialización en Formación de Gestores en Dirección de Proyectos Agrícolas en Zonas de Influencia de Industrias Extractivas y Energéticas ofrece una formación especializada, centrada en el diseño y evaluación de proyectos agrícolas con enfoque territorial. Los participantes fortalecerán sus capacidades para planificar intervenciones sostenibles, coordinar actores diversos y generar impacto económico y social.

Estamos convencidos de que este programa será una herramienta valiosa para formar líderes capaces de impulsar iniciativas agrícolas sostenibles en contextos complejos.

Elliot Arteaga Reyes Instituto de Desarrollo Económico de ESAN



Beneficios



- Certificado a nombre de la Universidad ESAN
- Reconocimiento a nivel nacional e internacional de ESAN



- Contenido actualizado y con enfoque práctico
- Clases online en tiempo real con clases grabadas.



- Plana docente con experiencia empresarial
- Importante red de contactos en el sector

Malla Curricular

Compuesto por 5 cursos de especialización y temario tentativo*

CURSO 1:

Curso de Especialización en Diagnóstico Rural Participativo y Planificación Territorial Agrícola en Zonas de Influencia Extractiva y Energética

Técnicas de diagnóstico rural participativo y mapeo social

Identificación de potencial agrícola y recursos del territorio

Planificación territorial con enfoque participativo

Análisis de conflictos y estrategias de integración comunitaria



Curso de Especialización en Gestión del Agua, Suelo y Recursos Naturales en Entornos Rurales

Manejo sostenible del agua y su distribución en zonas agrícolas

Conservación y uso eficiente del suelo agrícola

Evaluación del impacto ambiental en zonas de influencia extractiva

Estrategias de adaptación al cambio climático rural

CURSO 3:

Curso de Especialización en Asociatividad, Cooperativismo y Cadenas de Valor Agroalimentarias para Zonas de Influencia Extractiva y Energética

Modelos de asociatividad rural y gobernanza cooperativa

Fortalecimiento de organizaciones agrarias en entornos vulnerables

Integración a cadenas de valor agroalimentarias sostenibles

Articulación comercial con empresas del entorno extractivo

(*) El temario está sujeto a actualizaciones o modificaciones



Educación que deja huella

Malla Curricular

Compuesto por 5 cursos de especialización y temario tentativo*

CURSO 4:

Curso de Especialización en Formulación de Proyectos Agrícolas con Enfoque Sostenible en Zonas de Influencia Extractiva y Energética

Identificación y estructuración de proyectos agrícolas

Incorporación del enfoque ambiental y social en la formulación

Elaboración de matriz de marco lógico y objetivos estratégicos

Indicadores de sostenibilidad y medición de impactos



Curso de Especialización en Plan de Desarrollo Agrícola en Zona de Influencia Extractiva y Energética

Diseño de planes integrales de desarrollo agrícola rural

Alineamiento con políticas públicas y agendas territoriales

Articulación institucional y gestión de alianzas estratégicas

Estrategias de monitoreo y evaluación participativa

NOTA: 100 horas lectivas

► **TOTAL:** Considerar que una hora lectiva equivale a 45 minutos

(*) El temario está sujeto a actualizaciones o modificaciones



Nuestra

Plana Docente



Los profesores de ESAN son reconocidos por su exitosa trayectoria académica y empresarial dentro y fuera del país. Con ellos está asegurada la riqueza del aprendizaje y la rigurosidad de la enseñanza.



Yan Mercado

Especialista en Formulación y Seguimiento de Proyectos en la FAO

Ingeniero en Ciencias Agrarias, con una Maestría en Diseño, Gestión y Dirección de Proyectos por la Universidad de León (España) y una Maestría en Solución de Conflictos por la USMP. Está certificado como PM4R Professional por el BID y cuenta con más de 24 años de experiencia liderando proyectos de desarrollo financiados por organismos como la FAO, BID, Banco Mundial y GEF. Ha ocupado cargos directivos en programas nacionales vinculados a innovación agraria, conservación de bosques y desarrollo sostenible. Además, es docente en universidades como ESAN, USMP y Científica del Sur







Marco Zeballos

Líder en Gestión Gubernamental y Social en la Compañía Minera Zafranal

Magíster en Administración de Agronegocios e Ingeniería de Proyectos con mención en Gerencia de Proyectos. Ingeniero agrónomo con formación nacional e internacional en agro negocios, incluyendo pasantías en Sudamérica. Amplia experiencia en la formulación y evaluación de planes de agronegocios y en la gestión de programas y proyectos del Ministerio de Agricultura a nivel nacional.



Marco Vinelli
Director de ESAN School of Government

Director de ESAN School of Government. Gerente general de Allpu, empresa dedicada a la agroexportación. Economista con Maestría en Administración Estratégica de Empresas (MBA) y Maestría en Finanzas. Experto en el sector agroindustrial, con más de 15 años de experiencia en dirección ejecutiva, gerencia general, gerencia de planificación y presupuesto, dirección de proyectos de inversión privada y pública, así como en la ejecución de planes de negocio y planificación estratégica. Ha ocupado el cargo de Director Ejecutivo en el Programa de Desarrollo Productivo Agrario Rural, Director de Agrobanco, Director General de Negocios Agrarios en el Ministerio de Agricultura y Riego y Jefe del Programa AGROIDEAS, Programa de Compensaciones para la Competitividad.







Fredy ArandaGestor Socio Ambiental en Minera Anglo American

Maestría en Solución de Conflictos Sociales por la Universidad de San Martín de Porres, es además Ingeniero Forestal por la Universidad Nacional Agraria La Molina, con estudios en Gerencia Social por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Su experiencia profesional abarca importantes cargos en los sectores minero, hidrocarburos y medioambiental, incluyendo roles como Jefe de Relaciones Comunitarias en Biddle INC, Director de Fortalecimiento de Capacidades en SERFOR, y Coordinador de Gestión Social en Compañía Minera Antamina. A ello se suma su labor como docente y conferencista en temas de comunicación y resolución de conflictos en la Universidad ESAN.



Elliot Arteaga

Coordinador del Instituto de Desarrollo Económico (IDE - ESAN University)

PhD en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Complutense de Madrid, España. Magíster en Investigación de Empresas por la Universidad ESAN. MBA por la Universidad ESAN e Ingeniero Agrónomo por la Universidad Nacional Agraria La Molina. Especialista en formulación de planes de negocio, emprendimiento e impulso del desarrollo económico.



Certificado por ESAN

Los participantes que cumplan satisfactoriamente con los requisitos solicitados recibirán:

"Diploma de Especialización en Formación de Gestores en Dirección de Proyectos Agrícolas en Zonas de Influencia de Industrias Extractivas y Energéticas"



El documento es virtual y expedido por la Universidad ESAN.

Nota: La denominación Diploma de nuestros productos responde a la promulgación de la nueva Ley Universitaria 30220. En ningún caso se deberá entender que este programa académico corresponde a la categoría de Diplomados de Posgrado establecida en el artículo 43.1 de la precitada Ley 30220.

Frecuencia y Horario



Cada 14 días



Martes Jueves 19:00 - 22:00 19:00 - 22:00

(*) Las fechas programadas pueden ser sujetas de cambio con la anticipación necesaria.

Reconocimientos y Acreditaciones de ESAN

















Educación que deja huella

Admisión

El postulante deberá enviar los siguientes documentos:

- Ficha de inscripción debidamente llenado.
- Copia simple del DNI ambas caras.
- (*) Para la apertura del programa, se debe superar el mínimo de 23 estudiantes matriculados.
- (*) Si por algún motivo de fuerza mayor ocurra alguna contingencia con la programación de clases, esto se reprogramará en otra fecha y horario previo aviso a los alumnos y docentes.

- Copia del voucher del depósito de la matrícula o del pago total.
- (*) Los postulantes que soliciten factura a nombre de empresa se le enviara el formato de aceptación de facturación para su envio respectivo
- (*) Los alumnos que soliciten pago fraccionado tendran que firmar virtualmente sus letras de pago.

Información Financiera

Consulte por el financiamiento directo con el asesor comercial.

Tarifa Regular

Matrícula	8 cuotas
S/. 350	S/. 593.80

- (*) Si realizas el pago al contado tienes 8% de descuento adicional
- (*) El financiamiento de ESAN por las cuotas es sin intereses.
- En caso de retiro comunicado por escrito (correo electrónico) con 15 días o más días de anticipación al inicio del programa, se descontará el Las solicitudes de retiro realizadas dentro de los 15 días previos al inicio o una vez iniciado el programa, se descontará el 100% de la matricu oportunidad de la vacante.
 caso de reprogramación oficial del inicio del programa, el participante podrá:
 Solicitar la devolución total del importe abonado, o
 Permanecer inscrito en la nueva fecha, quedando sujeto a la misma política de retiro y devoluciones, considerando la nueva fecha de inicio.
 Los descuentos no son retroactivos ni acumulativos.
 Devoluciones: 45 días hábiles posteriores al envío de la solicitud de devolución.

Método de Pago

Depósito Bancario

Banco	Número de Cuenta en Soles	CCI
Banco de Crédito BCP	191-7292029-0-56	002-191-007292029056-55
Banco BBVA	0011-0371-01-00002688	01137100010000268828
Banco INTERBANK	2003007558471	003-200-003007558471-31
Banco BANBIF	007000818166	038-100-107000818166-43

Razón Social: UNIVERSIDAD ESAN | RUC: 20136507720

(*) Luego de realizar el pago, contactar con el asesor comercial para solicitar su boleta o factura por la inscripción total

Pago por Banco o Agente

- 1. Brinde número de cuenta
- 2. Mencione el DNI del pagante como referencia

App BCP

- 1. Ir a operaciones
- 2. Realizar transferencia a TERCEROS
- 3. Digite número de cuenta
- 4. Indique el monto a depositar
- 5. Colocar en referencia su número de DNI

Educación que deja huella

Diploma de Especialización en Formación de Gestores en Dirección de Proyectos Agrícolas en Zonas de Influencia de Industrias Extractivas y Energéticas

Informes

Fernando Sotomayor





954 133 596



sotomayorc@esan.edu.pe